



7 Pièces

200 m²

Réf. W-02SN5W

1 300 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dotée d'une architecture lumineuse et contemporaine, aux grandes surfaces vitrées, cette bastide de 200 m2 offre une vue dominante et imprenable sur les environs. L'étage est composé d'un vaste salon avec cheminée, d'une salle à manger, d'une cuisine équipée, d'un bureau et d'une bibliothèque. Au rez-de-jardin se trouvent 3 chambres disposant chacune d'une salle de bains dont 1 chambre parentale, avec un accès direct à la piscine à débordement avec une vue périphérique et jacuzzi enterré. Une grande galerie avec fenêtres coulissantes, une cour intérieure avec chambre d'hôtes climatisée et ...

With its bright, contemporary architecture and large expanses of glass, this 200sqm bastide offers commanding, uninterrupted views over the surrounding area. The first floor comprises a vast lounge with fireplace, a dining room, a tastefully fitted kitchen, a study and a library. On the garden level, there are 3 bedrooms, each with its own bathroom, including 1 master bedroom, with direct access to the infinity pool with peripheral views and in-ground jacuzzi. A large gallery with sliding windows and an inner courtyard with a separate air-conditioned guest room complete this property. The garden ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

